



Auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 9. bis 11. März stattfindet, ist einer der großen Schwerpunkte das Angeln und Fliegenfischen. Im vorliegenden O-Ton-Paket antwortet Ingo Kramer, Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg, unter anderem auf Fragen zur Situation in der Branche, der Frauenquote, dem Stellenwert der Aqua Fisch unter den Anglern und erklärt, was den Fisch des Jahres so besonders macht.

Anmoderation:

Auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 9. bis 11. März stattfindet, ist einer der großen Schwerpunkte das Angeln und Fliegenfischen. Im vorliegenden O-Ton-Paket antwortet Ingo Kramer, Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg, unter anderem auf Fragen zur Situation in der Branche, der Frauenquote, dem Stellenwert der Aqua Fisch unter den Anglern und erklärt, was den Fisch des Jahres so besonders macht.

Ingo Kramer antwortet auf folgende Fragen:

00:05 min (Timecode)

1. Herr Kramer, wie geht es der Branche? Bitte gerne auch im Vergleich zum Vorjahr.

00:30 min

2. Was sind die Trends im Angelsport?

01:02 min

3. Wieso ist die Aqua Fisch bei Anglern so beliebt?

01:25 min

4. Wieviele Fischereivereine gibt es in Baden-Württemberg? Und wieviele Mitglieder sind dort dabei?

01:37 min

5. Wieviele Angler kommen denn jedes Jahr dazu?

02:10 min

6. Wie sieht es denn mit der Frauenquote im Angelsport aus?

02:34 min

7. Dann brechen Sie doch einmal eine Lanze fürs Angeln. Was ist so toll am Angeln?

03:16 min

8. Jetzt mal zu den Fischen: Der dreistachlige Stichling ist der Fisch des Jahres. Was ist das für ein Fisch und wo lebt er?